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1学期のまとめを
１学期の終わりが見えてきました。期末テストが終わって、部活動の最後の大会に向けて、頑

張っている人もいると思います。夏休みに行われる予定の学校見学等の申し込みをした生徒も

います。夏休みに向けて、１学期にやり残したことがないように、きちんとまとめをしておきたい

ですね。

集金ついてのお願い
７月１３日（木）に、教材費の集金が予定されています。今回は、３年生になってから購入

した教材と、実力テストの集金です。金額を確認の上、おつりの無いようにご協力をお願いし

ます。今回も、３年生玄関にいる業者に、集金袋を提出してください。業者は複数来ています

ので、間違えないように提出してください（集めている封筒を見れば、どこに出したらよいか

分かると思います）。この日に忘れてしまった場合は、後日、担任に提出してください。

卒業アルバムの写真撮影
７月１３日（木）は、卒業アルバム用の写真撮影があります。午前中に、アルバムに掲載さ

れる個人写真と、学年の集合写真、放課後、部活動ごとの集合写真の撮影が予定されています。

この日に、全ての撮影を終了できればと思います。欠席せずに登校できるよう、ご協力をお願

いいたします。

夏休み中の教育相談（希望者）
部活動の県大会が終わったら、希望者を対象とした教育相談を行います。相談内容は、進路に関

することです。各担任から、日程調整用の用紙が配られますので、教育相談を希望する場合は用紙

に記入の上、担任に提出してください。希望が無い場合は、希望なしに印をつけて提出してくださ

るよう、お願いいたします。

７月の主な予定について
１日(土)太田市中体連総体

２日(日)太田市中体連総体

５日(水)実力テスト②

６日(木)学校公開① 学校保健委員会

７日(金)学校公開②

10日(月)専門委員会③

11日(火)アルミ缶回収

12日(水)アルミ缶回収

13日(木)教材費集金日

13日(木)スマホケータイ安全教室(６校時)

卒業アルバム撮影 制服､部活ユニフォーム

15日(土)太田市中体連総体

16日(日)太田市中体連総体

17日(月)海の日 太田市中体連総体

19日(木)大掃除・ワックスがけ

20日(金)１学期終業式

21日(土)夏季休業日 ～８月３１日

26日(水)～31日(月)群馬県中体連総体

７月の部活動終了・完全下校 １８：００



公立高等学校の定員が発表されました
６月１９日に、令和６年度の群馬県公立高等学校の生徒募集定員が発表されました。木崎中

学校の生徒に関係ありそうな学校の定員は、以下のとおりです。

高校名 学科・コース 性別 ６年度 ５年度 増減

太田高等学校 普通科 男 ２８０ ２８０ 増減なし

太田東高等学校 普通科 男女 ２４０ ２４０ 増減なし

太田女子高等学校 普通科 女 ２４０ ２４０ 増減なし

新田暁高等学校 総合学科 男女 １６０ １６０ 増減なし

機械系 男女 １２０ １２０ 増減なし
太田工業高等学校

電気系 男女 ４０ ４０ 増減なし

商業科 男女 １６０ １６０ 増減なし
市立太田高等学校

普通科 募集なし(内部進学のみ) 増減なし

Ⅰ部 男女 ８０ ８０ 増減なし

太田フレックス高等学校 Ⅱ部 男女 ８０ ８０ 増減なし

Ⅲ部 男女 ８０ ８０ 増減なし

普通
伊勢崎高等学校 男女 ２８０ ２８０ 増減なし

グローバルコミュニケーション

伊勢崎清明高等学校 普通科 男女 ２００ ２００ 増減なし

伊勢崎興陽高等学校 総合学科 男女 ２００ ２００ 増減なし

機械 男女 ８０ ８０ 増減なし

電子機械 男女 ４０ ４０ 増減なし
伊勢崎工業高等学校

電気 男女 ４０ ４０ 増減なし

工業化学 男女 ４０ ４０ 増減なし

伊勢崎商業高等学校 くくり募集 男女 ２４０ ２４０ 増減なし

普通科 男女 ２４０ ２４０ 増減なし
桐生高等学校

理数科 男女 ８０ ８０ 増減なし

普通 男女 １６０ １６０ 増減なし
桐生清桜高等学校

アドバンスト探求 男女 ８０ ８０ 増減なし

館林高等学校 普通科 男 ２００ ２００ 増減なし

館林女子高等学校 普通科 女 ２００ ２００ 増減なし

普通科 男女 １２０ １２０ 増減なし

西邑楽高等学校 スポーツ科 男女 ４０ ４０ 増減なし

芸術科(音楽･美術) 男女 ２０･２０ ２０･２０ 増減なし

普通科 男女 ４０ ４０ 増減なし

生物生産 男女 ４０ ４０ 増減なし
大泉高等学校

グリーンサイエンス 男女 ４０ ４０ 増減なし

食品科学 男女 ４０ ４０ 増減なし

すべての情報は、群馬県教育委員会のＷｅｂページで確認することができます。来年度入試で

は、昨年度と定員が変わった学校は数校だけで、木崎中学校から受検しそうな学校の定員に変更

はありませんでした。公立高等学校の志願倍率は、昨年と同様になると考えるので、そのことを考

えた上で、志望校を決定してほしいと思います。みなさんの頑張りに、期待しています。


